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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№１５第２５８４回 例会 令和６年１月１１日

■司会:田中 敏治 ■点鐘： ■合唱：君が代・奉仕の理想瀬戸 亨一

・1月18日：休会 ・1月24日：大磯・平塚西ＲＣ合同例会 ．2月3日：第８ＧＩＭ◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（５名

２５８４回 15(14) ８ 57.14％ － － 原、太田、石山、井上、河本、鈴木さん

２５８２回 15(14) ９ 64.29％ －１ 71.43％ 河本さん◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(１名)

◇ビジター

ＩＭキャラバン隊

根岸君代ガバナー補佐幹事（平塚北）

川内美喜男ＩＭ実行委員長（平塚湘南）

三富正規ＩＭ実行委員（平塚湘南）

◇点鐘

こんにちは

IMキャラバン隊の皆様、本日はようこそいらっしゃ

いました。

新年早々、元旦の16：06能登半島地震が起きた事に

驚かされました。

瞬間から新年の挨拶で「おめでとう」と言えない状

況が続き、報道が出される度に甚大な被害状況が見

えてきました。

そんな中、始まる新年最初の例会となります、昨年

よりも素晴らしい年になりますように、気持ちを込

めて例会の点鐘をしたいと思います。

◇おめでとうございます

布川史明会員（1/9）

藤田眞喜子会員（1/2）
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◇会長報告 瀬戸亨一会長

私の今年の抱負

自然災害、重大事

故、から始まった今

年はどんな年になっ

てしまうのでしょう

か。

戦争、国の利益の為

なら、他国のことは

気にしない、人命の

尊さも関係ないリー

ダーはどんな行動を

取っていくのでしょうか。

日本国は世界の経済競争に出遅れている事が明白です。

困った、困ったと言いながらあっという間の一年を

過ごしてしまうのかもしれませんが、

年末までに一つ、二つ、世の為、人の為になる事の

奉仕活動をする事が私の目標です。

その行動がロータリーを通じて出来たら良いと思っ

ています。

会長としての抱負は皆さんがクラブ運営、奉仕の心

精ベクトルを同じ方向に向けられるように

精進する事です。

ロータリーＨＰ 1月8日の記事より

国際ロータリー ステファニー・アーチック会長エ

レクト(女性)2025年には「分断された世界を癒す」

をテーマに会長主催平和会議を開催するそうです。

クラブでの体験を会員にとって魅力的なものとする

ために必要な対策を取るよう、ガバナーに求めたそ

うです。

「これは、皆さんの地区でのやり方を変えることを

意味するかもしれません。地区が過去50年間に同じ

方法で物事を行ってきたのであれば、おそらくそれ

を見直す時が来ているでしょう。地区内のクラブが

活発に活動していない場合、または会員が減ってい

る場合、地域社会にもっと合った新クラブを結成す

る時が来ているのかもしれません。クラブや地区が

長年変わっていないからといって、誰も変化を望ん

でいない訳ではありません」と述べたそうです。

1月8日に成人式に行ってきました。成人の皆さんは

ちょっとおとなし過ぎるくらいかなーと思える大人

達でした。

やはり、式を迎えると同級生と会い、会話し、大人

から叱咤激励され、けじめも付き、大人への自覚が

多少なりとも付いたのではないかと思えました。

どんな式典も開催する事と参加する事は人生におい

て必要だなと感じましたし、お祝いできた事は本当

に良かったと思います。しかし、能登半島地震の被

害を受けている方々、成人を迎える方、受験を控え

る学生、家を失って、避難所生活をしてる方が本当

に不憫でならないと強く思う事にもなりました。

私は大震災が起きると家族の安全を確認次第、応急

危険度判定士として、建物の倒壊レベル判定をする

仕事をします、被災住宅建築士相談員もしますので、

地元で活躍する事が無い事を望むばかりです。

ロータリーの友 2月号に

3月「水と衛生」月間

海外でのトイレ設置・改修プロジェクトの取り組む

を掲載する事になりましたと連絡が来ました。

ＩＭは2月3日です。多くの方が出られる様に仕事都

合調整お願い致します。

1月24日は平塚西クラブとの合同例会です。13名の

方が来られます。

この日も多くの出席者となるように調整お願い致し

ます。

ダヴィッド君にはスウェーデンとポーランドの母国

紹介もお願いしてあります。

木曜日ではありませんので、気を付けてください

ね！

本日の卓話、吉川さんよろしくお願い致します。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

明けましておめでと

うございます。

＃、2月3日のIM開催

に際し、川内美喜男

IM実行委員長、三富

正規IM実行委員、根

岸君代ガバナー補佐

幹事のキャラバン隊

がお見えになりまし

た。ようこそいらっ

しゃいました。今年

のIMについての趣旨説明をして頂きます。よろしく

お願い致します。

＃、1月は職業奉仕月間です。

「超我の奉仕」Service Above Self 第一標語、

「最もよく奉仕する者、最も多く報われる」He Pro

fits Most Who Serves Best 第二標語。

＃、1月のロータリーレートは、1ドル＝141円です。

＃、ガバナー月信の配信がありました。その中に3

月9日（土）ペッツが開催されます。

田中さん予定にいれておいて下さい。
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＃、次年度の地区便覧作成の為に、次期会長.幹事

の写真の提出依頼がありました。

＃、回覧です。大磯警察署依頼の特殊詐欺撲滅キャ

ンペーンに協力して、タウンニュース誌広告欄に、

＜大磯ロータリークラブ＞が掲載されております。

又、神奈川新聞に県中小企業中央会会長の森 洋様

（2780地区PG）のインタビューが掲載されています。

＃、次回の例会は1月24日（水）に変更です。お間

違いのない様お願致します。

当日は平塚西RCと合同例会で、卓話はダ・ヴィッド

君です。ご期待下さい。

＃、新年ですので、各自1分で、年末年始をどのよ

うに過ごしたとか、新年の抱負とかをお聞かせ戴き

たいと思います。

・新宅：NHK深夜放送を聞き、内容に興味がわき、

アナウンスした大学教授に大磯町商工会で講演をし

て頂いたり、アドバイスしてもらったりして、年賀

状付き合いが続いております。今年の年賀状には、

骨折・手術・リハビリを経て、現在は自宅で暮らし

ているという年賀状便りでした。リスナーの新宅と

電波で結ばれ、約30年不思議なご縁を感じておりま

す。

◇委員会報告：

☆出席報告 布川史明委員

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

補・根岸君代ガバナー

大佐幹事（平塚北）：

磯RCの皆様あけまして

おめでとうございま

す。本日は林AGの代理

で２月３日のIMの出席

のお願いにまいりまし

た。よろしくお願いい

たします。

・川内美喜男ＩＭ実行

委員長（平塚湘南）：

本日はIMの実行委員長として参りました。どうぞ宜

しくお願い致します。

本年もよろしくお願いします。１・瀬戸亨一会長：

年間楽しく例会やりましょう！キャラバン隊のみな

さま、ようこそ本日はよろしくお願い致します。

藤田さん布川さんお誕生日おめでとうございます。

吉川さん卓話楽しみにしています。よろしくお願い

します。

・IMキャラバン隊の皆様、根岸さ・新宅文雄幹事：

ん、川内実行委員長様、三富さんようこそいらっし

ゃいました。本日はよろしくお願い致します。

・藤田さん、布川さん誕生日祝おめでとうございま

す。

本年もよろしくお願いいたします。・守屋紀忠会員：

キャラバン隊のみなさまようこそ。藤田さん、布川

さんお誕生日おめでとうございます。吉川さん卓話

楽しみです。

明けましておめでとうございます。・田中敏治会員：

IMキャラバン隊ようこそ。根岸ガバナー補佐、川内

IM実行委員長、三富IM実行委員さま、ご指導よろし

くお願いします。藤田さん、布川さんお誕生日おめ

でとうございます。

みなさま新年おめでとうございま・布川史明会員：

す。IMキャラバン隊のみなさまようこそお越しくだ

さいました。藤田さんお誕生日おめでとうございま

す。吉川さん卓話楽しみにしております。よろしく

お願いいたします。

明けましておめでとうございます。・越地貞裕会員：

みなさん宜しくお願いします。キャラバン隊の方々

ようこそお越しくださいました。藤田さん、布川さ

んお誕生日おめでとうございます。

人生に、山に頂上があるように・藤田眞喜子会員：

R.C.活動にも頂上があるなら私などはまだ歩き始め

たばかりです。にも拘らず誕生日を祝っていただき

ましてありがとうございました。

ＩＭキャラバン隊プレゼンテーション◇

根岸君代ガバナー補佐幹事

三富正規ＩＭ実行委員

川内美喜男ＩＭ実行委員長

地域発－学びの子どもたち－とともに

開催日時：２０２４．２／３（土）１３：００～

会場：平塚プレジール５階

ホストクラブ 平塚湘南ロータリークラブ
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◇卓話

◆【改定】二宮町空家等対策計画◆

吉川 稔会員

町では、二宮町空家等対策計画に基づき、空家等の

問題を所有者等の問題だけでなく、地域全体の問題

と捉え、所有者等や地区住民、事業者等、町が連携

して対策に取り組んできました。しかし、高齢化や

人口減少社会の進行等により、町の空家等は増加傾

向にあり、より一層の空家等の対策が必要であるこ

とから計画の改定を行いました

引用元：二宮町HP

二宮町空家等対策計画 | 二宮町 (town.nino参照：

miya.kanagawa.jp)

平成３１年より大磯・二宮の空き家対策委員に就任

されている吉川会員より高齢化や人口減少社会の進

行等により、昨今、全国的に問題となっている空き

家問題について二宮町の取り組み事例を踏まえ卓話

いただいた。今後さらに人口は減少し、それに伴い

空き家は増加することが懸念されるが、税制や解体

費用・売買等経済的な問題や、家に対する想いや思

い出といった感情的な問題もあり難しい問題である

と感じた。大変貴重な卓話をありがとうございまし

た。


